

STLV MS Allg. Klasse in Mürzzuschlag

2011-07-13 01:00 von Hannes Riedenbauer

Riedenbauer mit Bronze über 1500m

Am ersten Tag der Meisterschaften in Mürzzuschlag stand der 5000m Lauf auf dem Programm. Bei warmen und schwülen Bedingungen war dies für alle Teilnehmer kein Tag für Bestleistungen. Bis ca. 2900m lief eine 7 Mann starke Gruppe um den 3. Platz. Kurz danach konnte sich ein Läufer rasch lösen und es ging lediglich um Platz 4. Ich lief dann in 16:54,54 einen etwas entäuschenenden 9. Platz nach Hause.



Fotos: Matthias Hütter, Alfred Gaar

Am zweiten Tag startete ich beim 1500er ohne spezielle Vorbereitung. Unter der Mittagssonne bei ca. 30°C lief ich ein gleichmäßiges Rennen in 4:31,04. Dies reichte für Platz 3.



Fotos: Alfred Gaar

[Ergebnisse der STLV-Meisterschaften 2011 in Mürzzuschlag](#)

News

2003-06-15 22:00

[Steir. LA-Meisterschaft in Kapfenberg am 14. und 15. Juni 2003:](#)

[Weiterlesen ... Steir. LA-Meisterschaft in Kapfenberg am 14. und 15. Juni 2003:](#)

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [116](#)
- [117](#)
- [118](#)
- [119](#)
- [120](#)
- [121](#)
- 122

Newsabo

[Abonnieren Sie unseren Newsfeed](#)

Newsarchiv

Um alle Nachrichten zu gibt es hier ein [Newsarchiv](#).